



# かけはし 2024

## 学校教育目標

- ・進んで学ぶ子
- ・心豊かな子
- ・たくましい子

### 親子家庭学習強化旬間中！

11月11日(月)から11月24日(日)までの期間「家庭と連携し、家庭学習の習慣化と自主学習力の育成を図る」をねらいに「親子家庭学習強化旬間」が行われています。

強化旬間を通して。親子でこれまでの家庭学習を振り返ったり、学習内容について話し合ったりすることで、計画的な家庭学習の実施や学習内容の充実が図られ、自学自習力の育成につながる機会にしたいと考えています。親子で話し合う際には、本校で作成し全児童に配布してある「**べんきょうのすすめ**」(1・2年生用)や「**家庭学習のすすめ**」(3・4年生用)(5・6年生用)を参考にして下さい。

下記は、7月に実施した第1回学校アンケートの結果です。ほとんどが肯定的な回答でした。12月には、第2回学校アンケートを実施します。親子家庭学習強化旬間等の取組を通して「そう思う」の回答が少しでも増えることを期待します。

ご家庭におかれましては、お子さんが自ら進んで学習できるような声かけ、頑張りカードへのサインや応援メッセージの記入等、ご協力をよろしく願います。

#### 7月実施の学校アンケートの結果

##### 【児童】

家庭学習は、自分で計画を立てて取り組んでいる。

そう思う	57%
どちらかといえばそう思う	30%
どちらともいえない	12%
あまり思わない	0%
思わない	0%

##### 【保護者】

あなたは、お子さんの宿題(家庭学習)をチェックしている。

そう思う	53%
どちらかといえばそう思う	32%
どちらともいえない	12%
あまり思わない	3%
思わない	0%

##### 【教員】

児童は、家庭学習が習慣化している。

そう思う	40%
どちらかといえばそう思う	40%
どちらともいえない	20%
あまり思わない	0%
思わない	0%

### 心地よく響き合う歌声

11月9日(土)の宮古島市民総合文化祭音楽祭「児童・生徒の部」に3年生～6年生の児童が参加し、「世界に一つだけの花」を手話を取り入れて披露しました。惜しくも県の発表会への代表にはなれませんでした。とても良い演奏でした。

今年は、元中学校音楽教諭でみやこ少年少女合唱団の指導をしている宮国貴子先生を講師に招き、発声方法などの歌唱指導を行っていただきました。

当日は、練習の成果を発揮し、美しいマーモニーで観客から大きな拍手をもらいました。マティダ市民劇場という大きな会場で演奏した経験は、児童にとって良い思い出となることでしょう。

#### ◆6年 Sさん

- ・練習を始めた頃は不安でいっぱいでしたが、貴子先生が来て教えて下さるたびに上手くなっていったと思います。私は、練習より本番がいい声をだせたので後悔はありません。楽しく歌えました。



### 気になるドームは何？

5・6年生は、上区にある株式会社エム・シー・シー宮古島受信所を見学しました。児童は、見学前の講座で、電波送信元である静止衛星の置かれている宇宙環境、その電波の特性やアンテナについての概要説明を聞きました。施設見学では、アンテナを風雨から守るレドームの中に入り、アンテナを直接見せていただきました。畑の中に見え、気になっていたドーム型の施設は、静止衛星から発信される電波の受信所でした。



#### ◆5年 Mさん

- ・地球の周りのことや人工衛星の種類や役割のことを聞いて楽しかったです。講話や見学で人工衛星や宇宙のことにとても興味がわきました。